

Volks-Zeitung

Erhält täglich zweimal Sonntag, Festtage u. Feiertage einzeln. Abonnement...

Mit Berliner Familien-Zeitung Moden-Zeitung Sport-Zeitung Film-Zeitung Haus u. Garten-Zg. Techn.-Zeitung Witzblatt „ULK“

Strasse 66-70, Rosenfelder Strasse 48, Rathenower Strasse 6, Turmstrasse 6...

Ehrhardts Prinzessin

Die Prinzessin von Hohenlohe-Deringen verhaftet und nach Leipzig überführt - Ehrhardt noch in Deutschland, wahrscheinlich in Norddeutschland - Zwei Autos

München, 16. Juli. Die in den Prozess Ehrhardt verwickelte Prinzessin Hohenlohe-Deringen ist unter der Beschlagnahme...

Mit der Flucht benutzte Kraftwagen ursprünglich die Nummernbezeichnung H A 5347 getragen hat und erst unmittelbar vor dem Rückzutreten mit einer neuen Nummer I M 6983 versehen worden ist.

Die Suche nach Ehrhardt

Die verkehrten Kraftwagennummern - Ehrhardt noch in Deutschland?

Leipzig, 16. Juli. Von der so gut wie sicher feststehenden Tatsache abgesehen, daß Ehrhardt mit seinen Gefolgshelfern Leipzig mittels eines in unmittelbarer Nähe der Gefangenenanstalt vorhandenen Kraftwagen verlassen hat...

Selbstverständlich sind alle irgendwie in Frage kommenden Polizei- und Grenzbehörden von den bisherigen Ermittlungen über das zur Flucht benutzte Auto in Kenntnis gesetzt worden.

Erregung

über die verlängerte Verkehrsperre

Rigoreuse Handhabung - Diebstahl der Fahrräder von Arbeitern

W. L. B. meldet. Aus allen größeren Orten in der Nähe des Arbeitsortes und des Einbruchgebietes, insbesondere aus Mannheim, Karlsruhe, Darmstadt und Oberfeld-Barmen, sowie aus den abgelegenen Gebieten...

Die Verlängerung trifft auch für das englische Besetzte Gebiet zu. Die englische Behörde hat den Antrag gestellt...

Englischer Kabinettsrat

Donnerstag Ueberreichung der englischen Antwort

London, 16. Juli. (G.) Wie der „Daily Express“ meldet, tritt das englische Kabinet am Dienstag oder Mittwoch zu einer Sitzung zusammen...

Poincarés „akademische Rede“ in Genlis

Brüsseler Auffassungen

Brüssel, 16. Juli. (G.) Die Ausführungen Poincarés bei der Einweihung des Kriegedenkmals in Genlis werden sowohl in diplomatischen Kreisen als auch in der Presse mit großer Zurückhaltung beurteilt.

Die Goldrechnung in Rußland

Die Fiskalrechnung der Fiskalverwaltung

Moskau, 15. Juli. (G.) In einem der Presse gegebenen Interview erklärte der Finanzminister Sokolnikow, daß der Übergang zur Fiskalrechnung Goldrechnung bereits begonnen habe...

Dollar: 235 294

(New-Yorker Parität)

Die deutsche Befragung hat in Olded 48 weitere Bürger als Geiseln in den Jahren auf der militärischen Seite Gläubiger - Oberhauften herangezogen.

Die Verlängerung der Verkehrsperre gilt auch für das englische Besetzte Gebiet. In der Breslauer Jahreshälfte fand eine Massendemonstration über die Ruhrbesetzung statt.

Ueber die Neuregelung der Beamtenbezüge sind die Verhandlungen zwischen dem Reichsfinanzministerium und den Spitzenorganisationen noch nicht zum Abschluß gekommen.

Die Transkurrenzen haben eine Signalfinie in München - Bielefeld.

Die Äußerungen und die alliierten Sachverständigen haben auf Grund der alliierten Note die Beratungen über die beiden Streitfragen vom letzten Donnerstag wieder aufgenommen.

Während der Eröffnung des Reichstages in Olded hat der Reichspräsident an den Oberbürgermeister ein Telegramm geschickt.

In den Verhandlungen des schiedlichen Schieds wurden die letzten Punkte um 40, für die letzte Punkte um 30 Prozent erhöht.

Aus allen kommenden Gerichten über die Ruhrbesetzung auf Strafen.

Der frühere polnische Ministerpräsident Skolimski ist nach Paris gefahren, um die neuesten Verhandlungen zwischen dem Reichsfinanzministerium und den Spitzenorganisationen noch nicht zum Abschluß gekommen.

Der schiedliche-schiedliche Schiedsbericht ist von der Pariser Konferenz genehmigt mit dem Charakter von Finanz- und Währungsratifiziert worden.

Mussolini hat in der Kammer einen Eintrag über die Opposition davongetragen.

Feiern um Schlageter

Dr. Ernst Emil Scholtz

Rechtsanwalt am Kammergericht

Schlageters Ermordung ist bekanntlich zu Ableitung nationaler Feiern bestimmt worden. Zur Feiern wohlgeordnet, nicht etwa gegen Frankreich, sondern gegen die Republik und ihre Schöpfer.

Die Feiern sind die alliierten Sachverständigen haben auf Grund der alliierten Note die Beratungen über die beiden Streitfragen vom letzten Donnerstag wieder aufgenommen.

Doch man könnte einwenden, wenn uns nicht die Liebe mit den Männern um Schlageter bereit, so sollte wenigstens der Haß dieses gemeinsamen Vands schaffen, der Haß gegen den französischen Eindringling, der ihn wider Recht und Gesetz gemordet hat.

Die Feiern um Schlageter sind nicht unsere Feiern. Aber vielleicht sind die Proteste für Schlageter unsere Proteste? Schlageters Hinrichtung beurteilen auch wir, aber wir sollten uns bei aller Kritik gegenüber den Urteilen französischer Kriegsgesandten abgrenzen, in das seit dem Krupp-Prozesse aus allen Gassen aufsteigende Feldgeschrei einzufließen, daß in jedem französischen Richter eine ausgemachte Verbrecherhöhle liegt.